

Dialogklassen im Brüsseler Regionalparlament

Die Schüler des 5. und 6. Jahres des Grundwahlfaches Geschichte reisten Mitte April nach Brüssel, um dort an einem zweitägigen Austausch mit Schülern des Athenäums Karel Buls aus Laeken teilzunehmen. Der offizielle Name des Austauschs lautete »Dialogklassen«. Der Name war Programm: Die BS-Schüler sollten ins Gespräch kommen mit flämischsprachigen Jugendlichen aus Laeken. Ort aller Diskussionen war das Parlament der Region Brüssel-Hauptstadt. Dort erhielten die Jugendlichen auch einen Einblick in die Parlamentsarbeit. Sie befassten sich zudem mit dem Thema der anstehenden Wahlen.

